



ZENTRUM FÜR SELTENE ERKRANKUNGEN

Universitätsmedizin Heidelberg

Informationsveranstaltung am Tag der Seltenen Erkrankungen 2024 Morbus Hirschsprung • Genomsequenzierung

Sehr geehrte Eltern und Kinder, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen, im November 2023 erhielten die Kinderchirurgen am Universitätsklinikum Heidelberg die Zulassung zur Gründung des **Zentrums für seltene angeborene Fehlbildungen des Verdauungstraktes**. Unter dem Dach des Zentrums für Seltene Erkrankungen Universitätsmedizin Heidelberg kann die Kinderchirurgie somit ihr Engagement bei der Versorgung von Kindern mit Ösophagusatresie, anorektalen Malformationen und Morbus Hirschsprung weiter ausbauen. Das muss gefeiert werden! Gerne würden wir Sie zu einer Informationsveranstaltung am Tag der Seltenen Erkrankungen nach Heidelberg einladen. Prof Dr. med. P. Günther, Dr. rer. nat. S. Schmitteckert und PD Dr. med. Ph. Romero stellen das neue Zentrum vor und berichten über den aktuellen Stand von Diagnostik, Therapie und unseren Forschungsergebnissen zum **Morbus Hirschsprung**. Des Weiteren wird Frau Prof. Dr. M. Hempel über die aktuellen Möglichkeiten der genetischen Diagnostik und zum geplanten **Modellvorhaben Genomsequenzierung** berichten.

Im Anschluss bleibt bei Getränken, kleinen Happen und Pianomusik von dem Musiker Andreas Finger Zeit zum Anstoßen und Austauschen.

Veranstaltung:

Hörsaal Medizinische Klinik
Im Neuenheimer Feld 410
69120 Heidelberg
29.02.2024

Vorträge 16:00-18:00 Uhr
Get-together ab 18:00 Uhr
im Foyer

Kontakt:

Dr. phil. nat. Pamela Okun
Mobil +49 6221 56-35989
Fax. +49 6221 56-4501

E-Mail: pamela.okun@med.uni-heidelberg.de
<http://www.seltene-erkrankungen-heidelberg.de>

